

## Toyota steigert Absatz und Gewinn im ersten Quartal

Die Toyota Motor Corporation (TMC) hat heute das Finanzergebnis für das erste Quartal des laufenden Geschäftsjahres bekannt gegeben. Der konsolidierte Konzernumsatz lag im Zeitraum vom 1. April bis zum 30. Juni 2012 bei 5.501,5 Milliarden Yen (53,4 Milliarden Euro) und damit 60 Prozent über dem Vorjahreszeitraum. Das Betriebsergebnis des Konzerns stieg um 461,1 Milliarden Yen (4,5 Milliarden Euro) auf 353,1 Milliarden Yen (3,4 Milliarden Euro). Der Nettogewinn der Toyota Motor Corporation lag bei 290,3 Milliarden Yen (2,8 Milliarden Euro).

Der weltweite Fahrzeugabsatz von Toyota im ersten Quartal belief sich auf 2,5 Millionen Fahrzeuge, inklusive aller nicht vollkonsolidierten Gemeinschaftsunternehmen. Die gesteigerten Verkäufe machten den Großteil der Umsatzsteigerung aus und konnten den negativen Effekt des starken Yen mehr als ausgleichen.

In Europa wurden mit 209 000 verkauften Autos 35 000 Fahrzeuge mehr abgesetzt, als im Vorjahreszeitraum. Auch das Betriebsergebnis verbesserte sich um 10,9 Milliarden Yen (105,8 Millionen Euro) auf 3,4 Milliarden Yen (33 Millionen Euro).

Zeitgleich mit der Bekanntgabe des Quartalsergebnisses hat TMC seine Prognose zu den Produktionszahlen für das Kalenderjahr 2012 auf 10,0 Millionen Einheiten (konsolidiert) angehoben. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel:

